



*“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”*

**COMUNICADO 1537**

## **EL DIPUTADO DEL DISTRITO X “SAMMY” PEÑA PRESENTA SU 2DO INFORME LEGISLATIVO**

- **Un año lleno de experiencias, trabajo arduo y diferentes logros**
- **Destacó la entrega de 14 proyectos legislativos en pro de la mujer, de las personas adultas mayores, así como de las niñas y niños de B.C.**

Tijuana, B.C., martes 31 de octubre 2023.- El diputado del partido Fuerza por México, Miguel Peña Chávez, presentó ante colonos del Distrito X, su segundo informe de actividades como diputado integrante de la XXIV Legislatura, el evento tuvo lugar en el parque Fundadores ubicado en boulevard Agua Caliente de la ciudad de Tijuana.

“Durante mi gestión como legislador, mi principal misión ha sido llevar la voz de la ciudadanía al máximo recinto de representación estatal, participando activa y responsablemente en la conformación de leyes que beneficien a todos los bajacalifornianos”, dijo “Sammy” Peña.

Resaltó la presentación de 14 iniciativas, en materia de deportes, salud, violencia familiar, violencia vicaria, personas adultas mayores, de despojos, armonización, seguridad pública y enoturismo, dichas propuestas encaminadas a fortalecer los derechos de las y los bajacalifornianos.

En el rubro de gestión social, mencionó la entrega de apoyos otorgados a 10,916 personas, además de asesorías y orientación a 12,119 ciudadanos, dentro de las jornadas comunitarias, en las cuales se ofrecieron los servicios de: psicología, exámenes de la vista, asesorías jurídicas, prevención del delito, módulos del Registro Público de la Propiedad, servicios de papanicolaou y mastografías, etc.

También informó sobre las diferentes donaciones que, en conjunto con su equipo de trabajo, han logrado entregar a sus representados, desde despensas, material de construcción, uniformes y útiles escolares, equipo para personas con discapacidad, vales, camas médicas, entre otros apoyos solicitados.

“Ha sido un año lleno de grandes experiencias, trabajo arduo y diferentes logros, lo cual me motiva a continuar trabajando por nuestro Estado, agradezco a la ciudadanía en general por el apoyo brindado en todo momento, y reitero siempre el compromiso de seguir luchando por ustedes y sus familias”, agregó.

En la presentación del informe el diputado se hizo acompañar de las siguientes amistades y autoridades: teniente coronel Julián Leyzaola Pérez; el presidente del IEEBC, Luis Alberto Hernández; el secretario del Trabajo y Previsión Social, Alejandro Arregui Ibarra; el director general de COBACHBC, Juan Carpio Ascencio; la Regidora Miriam Echeverría y el presidente estatal del Partido Fuerza por México, Diego Lara Arregui.